



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES
PUBLICS ÉTRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

AUTORITÉS

Autriche, 14-10-2014
(modification)

(Traduction)

Le ministère fédéral autrichien de l'Europe, de l'Intégration et des Affaires étrangères [...] a l'honneur d'indiquer que, conformément au paragraphe 145 du Manuel apostille 2013, les ambassades et consulats autrichiens à l'étranger seront habilités à émettre des apostilles pour certains documents à compter du 1er novembre 2014.

Il s'agit de documents extraits ou transmis sous forme électronique à partir du registre de l'état civil autrichien, qui contient des actes d'état civil, des documents de nationalité ainsi que le casier judiciaire.

Liste des documents :

- certificat de naissance
- certificat de mariage
- certificat de décès
- preuve de nationalité (Staatsbürgerschaftsnachweis)
- certificat d'abandon de nationalité (Bestätigung über das Ausscheiden aus dem Staatsverband)
- extrait du casier judiciaire

L'apostille sera apposée sous la forme d'une étiquette sur le document lui-même ou sur un second feuillet indissociable.

Un spécimen de l'apostille utilisée est joint pour votre information.

Les consulats honoraires et consulats généraux honoraires autrichiens ne sont pas habilités à émettre des apostilles.

La Haye, le 18 novembre 2014

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Légalisation No. 05/2014



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

AUTHORITIES

Austria, 14-10-2014
(modification)

The Austrian Federal Ministry for Europe, Integration and Foreign Affairs [...] has the honour to inform that in accordance with paragraph 145 of the Apostille Handbook 2013 the Austrian Embassies and Consulates abroad will be empowered to issue Apostilles on certain documents effective as of November 1st, 2014.

These documents are retrieved or transmitted in electronic form from the Austrian civil-register, containing civil documents and citizenship documents as well as the criminal records register.

List of documents:

- birth certificates
- marriage certificates
- death certificates
- proof of citizenship (Staatsbürgerschaftsnachweis)
- certificate of exit from the state (Bestätigung über das Ausscheiden aus dem Staatsverband)
- criminal records

The Apostille on the above mentioned documents will be affixed in label form on the document itself or on an inseparably connected second page.

A sample of the used Apostille is enclosed for your information.

The issuance of Apostilles by Austrian Honorary(General)Consulates is not permitted.

The Hague, 18 November 2014

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Legalisation No. 05/2014